

学校だより

T・A・G (タッグ)

マスク・手洗い・顔洗い

12月

楽しく・明るく・元気よく

鞍岡小学校

第21号

文責：脇山 辰己

令和3年12月2日



師走です！2021の締めくくりです！



6年生が修学旅行に行ってきました！

2021年の最後の月に入りました。皆さん、今年はどうな1年だったでしょうか。今年もコロナ禍の中の1年でしたが、みんなで知恵を出し合っ
て、できる活動を模索しながら少しずつ前に進むことができたように思います。何よりも子ども達や先生方が元気で1日1日を明るく過ごすことができたことが何よりです。新型コロナの感染はかなり落ち着いてきていますが、対応は緩めることなく徹底・継続していきたいと思えます。今月も鞍岡小学校への御支援・御協力をよろしく願います。



6年生が町内合同で11月10日(水)～12日(金)の3日間、2泊3日の修学旅行に行ってきました。本年度も宮崎県内(日南・宮崎方面)コースで行いました。例年行っている『五ヶ瀬町のPR活動』は、本年度は宮崎大学の学生向けに行いました。今までの学習の成果を十分発揮することができました。この様子は、MRTニュースでも放映されました。



駅伝大会を行いました！



ぽかぽか陽気の下、伝統の鞍小駅伝大会を行いました。例年のコースを少し変更して、旧鞍岡中の運動場も使った新コースで行いました。途中で歩く子は一人もなく、たすきを渡し終えるまで歯をくいしばって走る姿に感動させられました。たくさんの応援ありがとうございました。



みんな最後まで頑張って走り抜きました！



【11/7(日) 宮日日新聞「若い目」に掲載】

「1日1日大切に」 3年 興梶 瑠音(るおん)



ぼくは、国語で「ちいちゃんのかげおくり」をべん強して、ちいちゃんのことを知りました。ぼくは、せんそうでたくさんの人がなくなったことは知っていたけど、鉄ぼうでうたれたり、ばくだんを落とされたりしてなくなっていたと思っていました。だけど、ちいちゃんがなくなる場面を読んで、食べ物や体の力がなくなって死んだ人もたくさんいることが分かりました。ちいちゃん、空しゅうの時こわかったでしょ。火はあつくなかった。一生けん命走っていたね。お母さんやお兄ちゃんとはぐれて不安だったよね。ぼう空ごうの中で一人ぼっちでさびしかったね。それでも、ほしいものを少しかじってがんばって生きようとしていたね。ちいちゃん、本当にえらかったね。ちいちゃんのこと、ずっとかわいそうだと思っていたけど、ちいちゃんが空色の花ばたけの中で家族に会えたときぼくも本当にうれしいと思ったよ。また家族4人でかげおくりをして楽しんでね。ちいちゃんがかげおくりをした場所は、今は小さな公園になっているんだよ。ぼくは、ぜったいせんそうはしてはいけないと思いました。つらい思いをする人が大ぜいいるからです。今はとても平和な時代で毎日安心してくらせます。せんそうで命を守ってくれた人たちに感謝しながら、その人たちのためにもぼくは1日1日を大切に全力で生きていこうと思います。

【11/12(金) 宮日日新聞「若い目」に掲載】

「あきのえんぞく」 1年 中村 文音(あやね)



もくようび、しょうがっこうではじめてのあきのえんぞくへいきました。あそぶあむらんどへいきました。ふらみんごをみました。はねがきれいでした。ちょうのおきものをみました。はねがきれいないろでした。すうじをふむあそびがありました。むずかしかったです。りゆうは、すうじがでたらすぐにきえて、みないですうじをふまないといけなかったからです。めいろもたのしかったです。とちゅうまでまよって、むずかしくなりました。とんねるみたいなどころがありました。しゃがんだり、たったりしてたいへんでした。また、あそぶあむらんどへいきたいです。

【宮日学園俳壇・歌壇に掲載】

きぼうざか どんぐりコロコロ 落ちてくる

6年 岩佐 杜亮(そうすけ)



太陽に 負けないように がんばろう 赤いかきの おうえん団

5年 眞野 聖椰(せな)



行事 予定



※ 新型コロナの状況で変更や中止になる場合もありますので御了承ください。

- 12月 2日 (木) 12月参観日 (人権に関する授業) ※午後実施
- 12月15日 (水) 招待ランチ (地域の方2名参加予定)
- 12月16日 (木) 町学校保健委員会 (ZOOMで実施)
- 12月22日 (水) 二学期終業式
- 12月23日 (木) ~1月6日 (木) 冬休み
- 1月 7日 (金) 三学期始業式
- 1月16日 (日) ふれあいスキー (教育振興会主催)
- 1月29日 (土) 学習発表会 (1月参観日)

